

AMANECER SANTEÑO

BOLETIN INFORMATIVO

COOPERATIVA DE SERVICIOS MÚLTIPLES NUEVO AMANECER, R.L.

Guararé, Los Santos, Rep. de Panamá – Telefax: 994-5079; Teléfono: 994-5288
Celulares: Oficina Central 6952-3872; 6674-8607; SILOS COOPENA 6734-7180, CENFAR: 6887-5674
Correo Electrónico: coopena@coopena.com
Web: www.coopena.com

N°49

Septiembre -2,021

HISTORIA DE COOPENA, R.L. “25 AÑOS”

Mediante esta historia, queremos resaltar el origen de la Cooperativa de Servicios Múltiples NUEVO AMANECER R.L.; así como el significado de nuestras estructuras y sus motivos.

Hace casi 25 años, el 17 de octubre de 1,996, un cooperativista fue despedido como colaborador de una cooperativa del área, pues sus dirigentes no apoyaban las ideas de crecimiento y desarrollo que él les presentaba; además, motivaciones políticas partidistas, aceleraron su salida.

Pasados 74 días de estar desempleado, este cooperativista convocó a un grupo de Santefños, (30 personas) en la Cueva del Club de Leones de Guararé, para acariciar la idea de la formación de una cooperativa de servicios múltiples, que diera respuesta a las diversas necesidades de los coterráneos. En nuestra página www.coopena.com, se puede ver y conocer la historia completa.

Aquí solamente nos referiremos al significado de cada una de las estructuras e instalaciones con que cuenta COOPENA, liderizada por este cooperativista que adquirió su experiencia en el movimiento cooperativo, durante 17 años continuos. (1979 – 1,996) y al aporte que ha realizado esta asociación a la comunidad.

El edificio principal tiene una fachada representada por una cuña: herramienta utilizada por nuestros campesinos para facilitar el acerrado de madera para realizar sus construcciones. De allí se deriva el adagio que dice “NO HAY PEOR CUÑA QUE LA DEL MISMO ARBOL”.

APERTURA: 4 DE DICIEMBRE DE 1,999



En la fachada del edificio principal se observa a lo alto, un campesino golpeándola, para abrir brecha y seguir creciendo y sirviendo a todos nuestros asociados. Aquí se encuentran las oficinas y se lleva la parte administrativa y la sección de AHORRO Y CRÉDITO.

APERTURA: 9 DE ABRIL DE 2,001



En El Uvital, ubicado en La Enea de Guararé, contamos con un proyecto forestal denominado FORESTAL COOPENA, que consta de 4 hectáreas de tierra, sembradas de árboles maderables y ornamentales.

APERTURA 28 DE JULIO DE 2,008



En Las Lagunitas de Guararé, se instaló, en el año 2,008, el proyecto agro-industrial, denominado SILOS COOPENA, que ha sido de mucha utilidad para nuestros asociados productores en el almacenamiento, canalización y mercadeo de maíz; así como el procesamiento de maíz, el cual es pilado, empacado y distribuido a través de toda la república. Hemos vendido al IMA, para las bolsas solidarias, 20,000 quintales de maíz pilado.

APERTURA; 28 DE OCTUBRE DE 2,012



También, en Las Lagunitas, hemos construido un parque de esparcimiento, denominado CENFAR COOPENA. Allí se encuentra una majestuosa piscina, cuya forma es una mejorana (símbolo de nuestro folclor); gazebos, salón para eventos, juegos infantiles y espacio para desarrollar actividades deportivas y recreativas.

Las actividades financieras y agro industriales desarrolladas por: primero el grupo pre-cooperativo desde el 2 de febrero de 1,997 hasta el 20 de febrero de 1,999 (2 años y 17 días) y después como Cooperativa hasta el presente año, han generado ingresos por el orden de B/.18,358,185.00 y se ha distribuido, en concepto de dividendos sobre las aportaciones, excedentes por la suma de B/.902,886.00.

Nuestros activos “DIECISIETE MILLONES DE BALBOAS”, están compuestos de los aportes, ahorros y depósitos de los asociados y ahorristas, quienes han confiado plenamente en los administradores, tanto a nivel directivo, como a nivel operativo.

Con estos fondos, se ha logrado hacer frente a la demanda de créditos para las actividades agropecuarias, agro industriales, comerciales, vivienda y personales de nuestros asociados.

“ESTA ES NUESTRA HUELLA”

Gracias a los creadores y fundadores de esta pujante asociación cooperativa, unidos a los asociados que ingresaron posteriormente, quienes confiaron y confían en sus administradores, que siempre se han esforzado por brindar sus mejores conocimientos y habilidades para realizar sus tareas con eficiencia y eficacia.

Así se demuestra la fortaleza de COOPENA, R.L. Invitamos a los interesados en formar parte de esta gran familia cooperativista, a que se inscriban y se beneficien de la amplia gama de servicios que ofrecemos y que se proyecta para un futuro cercano.

SOLIDARIDAD:

Haciendo valer el principio de solidaridad, COOPENA, R.L. ha dicho presente durante toda la pandemia ocasionada por el Corona Virus, con la entrega de alimentos para los programas que han desarrollado las autoridades provinciales. También se ha colaborado estrechamente con el programa de vacunación, con nuestro vehículo para la movilización del personal a las áreas más lejanas. Exhortamos a todos los asociados y ahorristas, para que se vacunen, pues deseamos tener a nuestra población libre de contagios y evitar la necesidad de hacer uso de hospitales, o lo más triste, la muerte por este Virus.

ANUNCIO IMPORTANTE:

Se informa a todos los asociados hábiles de nuestra cooperativa, que, por motivos de las medidas de restricciones dictadas por el MINSA, sobre la aglomeración de personas, así como la movilización controlada, hemos aplazado la realización de las dos asambleas de los períodos 2,020 y 2,021, que regularmente se debieron celebrar en junio o julio de los años 2,020 y 2,021.

Contamos con toda la documentación requerida y, tan pronto se abran las actividades normales, se les estará informando para que se cumpla con esta formalidad de presentar anualmente, a todos los asociados, los informes respectivos.

“SEGUIMOS CRECIENDO”
“SOMOS TU ALTERNATIVA”